

DIARIO DE BARCELONA,

Del Domingo 26 de

Diciembre de 1802.



San Estéban Proto-Mártir. = Las Quarenta Horas están en la Iglesia de Santa Clara, de religiosas de San Benito: se reserva á las cinco. = Hoy hay Indulgencia plenaria.

Sale el sol á las 7 h. 26 m. ; y se pone á las 4 h. 34 m. Hoy es el 2 de la luna : sale á las 9 h. 8 m. de la mañana ; y se pone á las 7 h. 35 m. de la noche : pasa por el meridiano á las 1 h. 36 m. de la tarde. Debe señalar el reloj al medio día verdadero las 12 h. 00 m. 45 s.

Día 24.	Termómetro.	Barómetro.	Vientos y Atmósfera.
A las 7 de la mañana.	5 grad. 4	27 p 8 l. 5	N. O. cubierto.
A las 2 de la tarde.	6 8	27 9	O. nubes.
A las 11 de la noche.	5 9	27 10	N. cubierto.

NOTICIAS PARTICULARES DE BARCELONA.

A V I S O.

Con superior permiso se ha resuelto dar Bayle hoy, si el tiempo lo permite, en la plaza de los Toros, en la misma forma y órdenes que los antecedentes, con un fuego artificial muy bueno, todo lo que se relacionó ayer por Carteles y Diario.

Embarcaciones venidas al puerto el día de ayer.

De Valencia, en 9 días, el patron Juan Bautista Calafat, valenciano, laúd Santo Christo del Grao, con arroz.

De Marsella, en 6 días, el patron Miguel Nogueras, catalán, londro San Jayme, con trigo.

De Liperi, en Sicilia, en 22 días, el capitán Joseph Mocovich, imperial, goleta la Biondina, con piedra-poma, barrilla y pasa ; de tránsito.

De Liorna, en 17 días, el capitán Juan Rove, inglés, bergantín Lafoy, con mercaderías, á los señores Don Joseph Teasdale, Burn y compañía.

Fiestas. Hoy, Domingo quinto de este mes, en la Iglesia parroquial de los Santos Justo y Pastor, á las 10 horas, se empezará la función mensual de la Minerva : los devotos que confesados y comulgados asistieren á la Procecion, que se hará despues de la Misa solemne, acompañan-

fiando á Jesus Sacramentado , ganarán las muchas Indulgencias que hay concedidas por varios Sumos Pontífices.

Hoy y Domingo , día 26 , se celebra en la Iglesia de San Miguel del Puerto de la Barceloneta , la fiesta de nuestra Señora de Loreto : á las 10 de la mañana habrá solemne Oficio que cantará la reverenda Comunidad , y música de Santa Maria del Mar , y Sermon que predicará el R. P. L. Fr. Eudaldo Jaumandreu , del Orden de San Agustín ; y por la tarde habrá Rosario con música , cuyos Misterios explicará el mismo Orador.

Hoy , en la Iglesia de San Sebastian se tributan solemnes cultos á Maria Santísima : explicará por la tarde el santísimo Rosario el P. Juan Vidal , predicador de la casa.

Avisos. El sugeto que tenga prestados los tomos primero y segundo de la obra de Fr. Luis de Granada , que consta de 19 tomos , de la impresion de Sancha , del año 1786 , se servirá llevarlos á casa de Tomas Gorchs , librero , en la Boria , que le faltan para completar dicha obra : favor que recibi á , además de pagar su importe. Así mismo se le ha extraviado el tomo 23 de la Biblioteca de Medicina: obra puesta en frances é impresa en Paris , que consta de 31 tomos , la que venderá sin el tomo que le falta , dándola á precio muy equitativo.

Qualquiera sugeto sea ó no Sacerdote , que desease acomodarse en una habitacion situada en el centro de la ciudad , y tener al mismo tiempo una señora viuda que cuide de él en todo lo necesario , acuda al tornero de la plaza de San Jayme , en la esquina del Call , quien les informará de todo lo dicho.

Ha llegado á esta ciudad un sugeto frances que lustra todas especies

de ropas de seda bordadas : vive en casa de Francisco Parsonaz , florista y plumajero , al lado de la Merced , calle Ancha , casa número 3.

Gregorio Amigo , que vive en la calle del Marques de Barbará , núm. 68 , desea emplearse para acompañar algun capellan , ciego ó criatura.

En las quatro esquinas de Bellafilla , hay una habitacion para un señor solo , á quien darán de comer y toda asistencia : en casa de Ponsich , en dicha calle , darán razon.

Qualquiera sugeto que pretenda ser acreedor de D. Juan de Cabirol , hoy difunto , podrá acudir á la casa del escribano numerario de esta capital Joseph Ros , que vive en la calle del Call , y presentarle el documento ó documentos que legítimamente justifiquen su crédito ; y no haciéndolo dentro de ocho dias proximos , en caso de existir alguna deuda del difunto , le parará el perjuicio que hubiere lugar.

Ventas. Se continúa la venta de Macarrones y Pastas de Nápoles , en el almacén debaxo de la muralla del mar , número 15 , al lado de casa del señor Melins ; y se venden por arrobas y medias arrobas , á 12 pesetas la arroba.

En casa de Isidro Gesa , al entrar á la calle del Carmen , al lado del confitero , cerca de Bethlehem , se vende Carbon menudo , ó Terregada , á 22 quartos la arroba.

En la calle de los Escudillers , casa número 12 , se vende Vino de Málaga , de buena calidad , á botellas.

El que quisiera comprar Moldes de hacer Figuras para Nacimientos , y otras varias cosas , con mucha equidad y proporción , acuda á la calle mas baxa de San Pedro , cerca de la de los Metzges , casa número 10 , primer piso.

Antonio Pamies, boticario, en la botica de Fina, plaza de Santa Ana, tiene una porcion de Zarparrilla de superior calidad, y la ofrece al Público á precio cómodo; lo que anuncia en este Diario respecto de ser en el dia muy escaso en esta ciudad este género medicinal: por lo mismo advierte que no le venderá sino por menor, á fin de que mayor número de enfermos pueda surtirse de él.

El corredor Salvador Crous, que vive enfrente de las escuelas de la Catedral, dará razón y tiene la taba de una Viña que se vende, sita en el término de San Boy.

Pérdidas. Se ha extraviado de casa del Marques de Aguilar un Relox pequeño de oro, con perlas del mismo metal al rededor: se dará una correspondiente gratificacion á quien lo llevara casa del dicho señor Marques, en la Rambla, esquina á la calle del Conde del Asalto, quarto principal.

Se suplica á qualquiera que tenga noticia del paradero de un Proceso, que vertia en esta Real Audiencia en el año de 1781, entre partes de los consortes Don Joseph y Doña Maria Ana Prat, de Cervera, contra Doña Manuela de Claver, se sirva avisarlo al Dr. D. Antonio Ubach, abogado, en la calle del Boni, quien le dará una gratificacion.

Qualquiera que hubiese hallado una Arracada, que se perdió el dia 17 del corriente, desde la Iglesia de Santa Catalina, pasando por diferentes partes hasta la calle de don Boquer, se servirá llevarla á dicha calle, casa del dorador, que enseñará la compañera y dará una gratificacion.

Qualquiera que haya recogido una Mantilla y un Pañuelo, que se han extraviado de la azotea de Don Pedro Vandrell, corredor Real de cambios,

calle de la Carasa, y quiera devolverlos á dicha casa, se le darán las señas y una competente gratificacion.

Se ha perdido una Llave pequeña: quien la haya hallado, se servirá entregarla en casa del señor Pedro Carruxo, que se le dará una gratificacion.

Quien hubiese recogido un Gorro negro, con su correspondiente pluma, que la noche del 23 del corriente desde la calle de los Asahonadors hasta la de los Miralls, pasando por la Barra de Ferro, se cayó á un niño, se le suplica se sirva llevarlo en casa del señor Sebastian Riera, en su tienda de papel, frente la casa del señor de Larrard, en la calle Ancha, que se le gratificará.

El dia 13 del corriente, entre las 6 y 7 de la mañana, se perdió desde la mitad de la calle Nueva de San Francisco hasta la Puerta de Santa Madrona, y desde dicha Puerta hasta frente de la de San Antonio, pasando por fuera de la muralla, una Escopeta corta, propia para cazar codornices, con su cañon hecho en esta ciudad por el maestro Eud. Ido Pons, encapada en madera de cerezo, y con su llave pequeña como de pistola: el que la haya encontrado, se servirá llevarla á dicha calle, casa número 63, y entregarla á Miguel Fontcubierta, que se le darán quatro pesetas de hallazgo.

Una Hebilla de plata, se servirá entregarla á Narciso Casacuberta, en la calle de los Tallers, casa de Matamoros, quien enseñará la compañera y dará dos pesetas de gratificacion.

Un Boton de arracada de rubies y diamantes, se entregará en casa del Dr. Momeu, que vive en la calle de San Cayetano, que lo gratificarán y darán las gracias.

Desde la calle del Conde del Asalto á la de la Puerta Ferrisa, pasando por la Rambla, se han perdido el día 22 del corriente seis Durillos en oro y un Doblón de 20 pesetas, envuelto en un papel de estraza: se suplica á quien los haya encontrado, que los lleve á casa de Manuel Costa, chocolatero, que vive en la calle del Conde del Asalto, quien además de agradecersele le dará un duro de hallazgo.

Una Hebilla de plata, se entregará en casa de Carlos Mayol, sastre, en la Rambla, y dará una competente gratificación.

Qualquiera que sepa el paradero de dos Piezas tejidas (docenas) blancas de algodón, se servirá avisarlo en la casa de este Periódico, que se le dará el correspondiente hallazgo.

Quien hubiere encontrado un Sable, que se cree haberse dexado en la Catedral, se servirá entregarlo en la calle de los Tailers, casa de Joseph Mañali, enfrente de la del señor Margarola.

Quien haya encontrado una Perra de aguas, esquilada de medio cuerpo abaxo, que se perdió desde la Puerta Ferrisa á la Rambla, se servirá llevarla á casa del señor Marques de Aytona, y entregarla en la habitación del portero, que además de agradecersele, se le gratificará.

Hallazgos. El dueño de un Pafuelo de seda, acuda á la calle den Bot, casa número 28, que dando las señas se lo entregarán.

Quien hubiere perdido una Perra faldera, que se encontró el día 20 de este mes, acuda á la mesa de trucos que está frente de Santa Mónica.

Nodrizas. Una joven, que tiene la leche de dos meses, desea encontrar criatura para criarla: dará razon de ella y la abonará Francisca Foras, que vive en la calle den Amargós, casa núm. 77, primer piso.

Expectáculo extraordinario. Continúa hoy el señor Martin, profesor de fisica, mecánica y optica, su diversion diaria, en la que hará varias experiencias físicas, y diferentes juegos divertidos y agradables, variando cada dia para cumplir como debe á tan benigno Público: dicha diversion se hace en la calle den Guardia, esquina á la de Trentaclaus, á las seis y media. La entrada á peseta los primeros asientos, y media peseta los segundos.

Sombras chinescas. Jayme Chiarni, continúa hoy su diversion, en la calle den Tripó, detrás del Real Palacio: entre otras muchas habilidades, se hará la funcion de la Rifia del Meson y la del Amolador: se harán dos funciones, una á las 3½, y la otra á las 6½.

Diversion. El maltes continúa su entretenimiento con las diversiones y habilidades que executa la Anglesina y el Mono, esmándose en agradar á tan respetable Público: dicha funcion se hace en la calle de los Obradors, en los Escudillers; y hoy se harán dos funciones, una á las tres y media y otra á las seis y media.

Teatro. Hoy, á las 5, se representa por la compañía Española, la acreditada comedia, intitulada: *El Otelo*: con el bayle de Jason y Medea; y saynete.

CON REAL PRIVILEGIO.